

# Realiza CEDHNL semana contra homofobia y discriminación

---



4



12 de Mayo del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León dio inicio este lunes a la Semana contra la Homofobia y Discriminación que contempla una serie de actividades para promover la inclusión y el

respeto a los derechos de todas las personas.

En el marco de la conmemoración del primer Día Nacional de la Lucha contra la Homofobia, las promotoras y promotores universitarios que forman parte de la red de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León prepararon una semana de actividades con esta temática.

El pasado 21 de marzo, por decreto presidencial, se instituyó el 17 de mayo como el Día Nacional contra la Homofobia, para sumarse a la iniciativa establecida por la ONU.

Los promotores y promotoras que forman parte de la red de la CEDHNL realizarán una campaña para promover entre la comunidad universitaria y la sociedad civil el derecho a la no discriminación como principio fundamental para proteger la integridad de las personas y garantizar el acceso a entornos y condiciones para una vida digna.

A través de ciclos de cine sobre temas de diversidad sexual, las y los estudiantes de la Universidad Autónoma de Nuevo León y la Universidad Metropolitana de Monterrey, desarrollarán sesiones de debate con el fin de

analizar las consecuencias negativas que desencadena la discriminación, y proponer alternativas que promuevan el respeto a la libertad individual.

Para hacer alusión a la necesidad de desarrollar la tolerancia y combatir la violencia de género, las promotoras y promotores realizarán visitas a los campus universitarios para entregar lazos color morado, en conciencia al respeto a la diversidad.

Por su parte, los grupos comunitarios de promotores de derechos humanos desarrollarán a lo largo de la semana ciclos de conferencias sobre la homofobia y la no discriminación, que se impartirán a ciudadanas y ciudadanos que habitan en el área metropolitana de Monterrey.